



Crimen. RCF Asociados, Conexión System y Mangueras Jason pertenecen a familiares del presunto asesino de Ariadna; formal prisión a Vanessa AMÉLCAR SALAZAR Y GASPAR VELA, CDMX, PÁGS. 6 Y 7

Bajo lupa de la UIF, Rautel y negocios de sus parientes

Violencia de género

UIF, tras Rautel y empresas de sus familiares

Indagatoria. Cargo Conexión System, Mangueras Jason y RCF y Asociados Seguridad Privada están ligadas a parientes directos del presunto homicida de Ariadna; vinculan a proceso a Vanessa

AMÉLCAR SALAZAR Y GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

La muerte de Ariadna Fernanda llegó a la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), que ya investiga cuentas del presunto homicida Rautel "N" y a las empresas relacionadas con sus familiares para esclarecer si tienen vínculos con autoridades de Morelos.

Fuentes oficiales confirmaron a MILENIO que se trata de las firmas Cargo Conexión System México SA de CV, Mangueras Jason y RCF y Asociados Seguridad Privada SA de CV, que forman parte de Grupo Jason SA de CV y están relacionadas con Gonzalo de Jesús Astudillo y José Ramón Astudillo, familiares directos de Rautel, de las cuales también se rastrean sus movimientos en la frontera con Estados Unidos.

Esta semana la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México realizó diversas indagatorias, especialmente en Cargo

Conexión System, así como de un inmueble habitacional; a estas pesquisas se suma la UIF, que dirige Pablo Gómez.

Directorios empresariales ubican a Cargo Conexión System como una empresa con al menos 30 trabajadores dedicada a auto-transporte foráneo de carga general, con oficinas en Avenida Sonora 210, colonia Hipódromo, en la alcaldía Cuauhtémoc. Se trata de la misma dirección que tiene el Restaurante Sixtie's Bar.

En su página web, la empresa manifiesta ser comercializadora y consultora desde 2007, "heredando la experiencia, infraestructura y clientes" de Grupo Jason, con actividad desde 1975, sin mencionar cuáles son sus clientes o dónde opera. Mientras que sobre Mangueras Jason no existen referencias y se establece un domicilio en "Cuauhtémoc, CdMx".

Rautel, quien se hace llamar CEO de dichas empresas, y su



novia Vanessa fueron las últimas personas que tuvieron contacto con Ariadna en el departamento localizado en la colonia Roma Sur, en la alcaldía Cuauhtémoc.

Ayer un juez de control determinó iniciar proceso penal contra Vanessa, de 20 años, por su probable responsabilidad en el feminicidio de Ariadna. Además le ratificaron la prisión preventiva oficiosa, por lo que permanecerá en el penal de Santa Martha Acatitla.

La joven fue detenida la madrugada del domingo en el municipio de Ecatepec, Estado de México, y de acuerdo con las investigaciones es coautora material del feminicidio, ya que estaba en el departamento de su pareja.

Dejó el cuerpo y regresó

Según reportes de inteligencia obtenidos por MILENIO, Rautel "N" se dirigió al menos en tres ocasiones hasta el lugar donde fue

hallado el cuerpo de la joven, en la vía a Tepoztlán, Morelos. Gracias a una reconstrucción con videos de vigilancia y datos sobre la geolocalización de su celular, hoy se sabe que la travesía de Rautel para intentar ocultar el cadáver comenzó en su departamento.

Las cámaras muestran cómo el empresario salió del departamento el 31 de octubre a las 11:30 horas. A bordo de su camioneta GML Denali negra, con placa PWP717D, tomó la calle Tlacotalpan para dirigirse hacia Viaducto, luego circuló por el segundo piso del Periférico, hasta la salida de la ciudad, logrando esquivar la caseta y la vigilancia de la misma utilizando la vía rápida.

Posteriormente condujo hacia la zona ubicada en la curva conocida como La Pera, para desviarse hacia la salida a Cuautla-Tepoztlán y avanzar cerca de seis kilómetros hasta el lugar en el que fue encontrado el cuerpo de Ariadna.

Minutos después de deshacerse del cuerpo, regresó a su domicilio a las 12:34 horas.

Esa misma noche, a las 20:07 horas, volvió a registrarse su salida de la colonia Roma; se le ubicó a las 21:11 horas en la curva conocida como La Pera y regresó a las 22:04 al departamento.

No conforme, los reportes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana confirman que se realizó el mismo recorrido una tercera vez, pero la tarde del 1 de noviembre. Estuvo en el lugar desde la una de la tarde, hasta poco después de las dos, y 53 minutos después ya se encontraba en su casa.

La travesía de Rautel terminó exactamente a un kilómetro de la caseta de Tepoztlán, justo donde unos ciclistas encontraron a Ariadna Fernanda y donde hoy se encuentran girasoles, lonas y cartulinas que recuerdan un feminicidio y con los que se hace un reclamo de justicia. ■